
... und schaue nun öfter hier rein.
Mein Name ist Mandy und ich bin verwitwete Großfamilien-Managerin. Na ja, nun nicht mehr, es sind nur
noch dreieinhalb Kinder von 7 zu Hause, dafür ist die Truppe gut gemischt und würde schon ein eigenes Buch
hergeben.
Das Schreiben liegt mir noch nicht ganz so im Blut, obwohl ich es schon länger versuche. Es gibt also noch
nichts, was ich veröffentlicht habe und man hat auch so noch nichts von mir gehört. Die Zeit ist leider nicht
immer unser Freund und mit vielen Kindern alleine ist es schwierig, davon genug zu finden.
Nun sind sie aber alle schon groß genug und lieben die Geschichte, welche ich zu Papier bringe.
Natürlich bin ich mir bewusst, dass die eigene Familie nicht unbedingt der passende Kritiker ist und gerne
lieb säuselt, daher machte ich mich auf die Suche und traf auf euch.
Vielleicht schaffe ich es jetzt auch, mein Buch zu beenden und sogar zu veröffentlichen.
Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und auf Eure Kritiken.
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